



Industrie- und Kontaktmesse Rosenheim



» Die IKORO ist die Industrie- und Kontaktmesse der Hochschule Rosenheim. Die Messe findet bereits seit 1993 jährlich im Sommersemester am Campus der Hochschule statt. Sie wird traditionell von einem studentischen Team aus verschiedenen Fakultäten organisiert und ist deshalb jedes Jahr einzigartig.

Ziel der Messe ist es, Studierende und Unternehmen der Region frühzeitig miteinander ins Gespräch zu bringen, um über Praktika, Werkstudentenjobs, Bachelor- und Masterarbeitsthemen sowie Einstiegsmöglichkeiten nach dem Studium zu sprechen. Die Zahl der teilnehmenden Unternehmen wächst seit Jahren konstant, da immer mehr Firmen geeignete Studierende direkt auf der IKORO rekrutieren konnten.

Dabei zeigt die IKORO, was unsere Hochschule besonders macht. Wer hier studiert, findet ein exzellentes Netzwerk zu regionalen und überregionalen Unternehmen vor. Der Praxisbezug steht von Anfang an im Fokus – die IKORO ist nur eins von vielen gelungenen Projekten. Aufgrund der familiären Atmosphäre sind die Studienbedingungen perfekt.

An zwei aufeinanderfolgenden Messetagen haben Studenten die Chance, sich bei den Unternehmen als zukünftige Arbeitnehmer vorzustellen und berufliche Einstiegsmöglichkeiten zu besprechen. ■

